

Forums pour les consommateurs

Prostitution pour drogues.

Par Profil supprimé Posté le 09/05/2018 à 23h34

Bonsoir,

Ce soir je me suis décidée à vous parler de quelque chose qui me tient à cœur aujourd'hui.

Je suis âgée de seulement quinze ans et suis consommatrice depuis déjà un an.

Je suis atteinte de dépression depuis maintenant cinq ans, je suis passée par différent moyen de contenir mon mal être, et malheureusement je suis tombée sur la drogue en pensant que ce serait une bonne solution, j'y trouvais un bonheur intense.

Je fumais déjà avant mais moins régulièrement et depuis plusieurs mois, je fume plusieurs fois par jour.

Vous trouverez sûrement que ce n'est pas grand chose, seulement m'habituant à mes doses habituelles, je suis obligée d'augmenter mes doses pour ressentir le même sentiment de bien être qu'au paravent.

Je me suis retrouvée plusieurs fois en cours dans un monde complètement parallèle.

Je me suis aussi par la suite retrouvée à sécher les cours parce que je me retrouvais dans un désintérêt total de ce qui m'entourait.

Par la suite, ne supportant pas le manque, je suis allée me prostituer pour acheter mes doses.

Malheureusement, cela ne m'a que rapporter de plus grand problème.

Je voudrais m'en sortir mais dès que je suis avec des amis et qu'ils fument c'est vraiment tentant.

2 réponses

Profil supprimé - 11/05/2018 à 02h25

C'est de quelle drogue que tu parles ? Tu es déprimé parce que tu es toute seule ou tu as vécu quelque chose qui te traîne dans cet état, vas voir un médecin ou parles à quelqu'un de confiance, le planning familial tu connais ?

Profil supprimé - 14/05/2018 à 04h42

Très dur ta situation et je comprend ton stress.. il faut vraiment que tu trouves un sens à ta vie autre que cet engrenage.. tu es jeune tu peux encore tout sauver qu'est ce qui t'a conduit à ce mode de vie ? Entourage ?